Schach: Patrick Lick qualifiziert sich für Deutsche Amateurmeisterschaft

Vom 28.-30. März fand in Magdeburg das Qualifikationsturnier zur Deutschen Schach-Amateurmeisterschaft (Ramada-Cup) statt, an dem 324 Schachspieler teilnahmen. Gespielt wurde – gestaffelt nach Spielstärke- in 6 Gruppen (A-F). Die ersten 6 jeder Gruppe konnten sich für die Finalrunde im Juni in Wiesbaden qualifizieren. Es waren 5 Runden im Schweizer System zu spielen mit einer Bedenkzeit von 105 Minuten zzgl. 30 Sekunden pro Zug je Spieler/Partie.

Als Nr. 20 der gesamten Teilnehmerliste war Patrick Lick (SV Laatzen) in der Gruppe A mit den nominell stärksten Spielern des Turniers (DWZ oder Elo mindestens 2100) am Start. Die Voraussetzung für diese höchste Kategorie erfüllten 33 Spieler.

Lick erreichte in den ersten beiden Runden gegen ranglistenhöhere Spieler remis und konnte in der 3. Runde seinen ersten Sieg einfahren. Es folgten gegen ranghöhere Spieler ein knappes Remis in Runde 4 und ein Sieg in der letzten Runde. Am Ende standen 3,5 Punkte aus 5 Runden für Lick zu Buche. Damit war er punktgleich mit 3 weiteren Spielern auf Platz 3-6. Aufgrund der ungünstigeren Feinwertung bedeutete es am Ende Platz 6 und die Qualifikation für die Deutsche Amateurmeisterschaft im Juni in Wiesbaden. Zusätzlich erhielt er einen Sachpreis im Wert von € 50,-.

Das Turnierergebnis kann im Internet gesehen werden unter <u>cup.de/kassel/turnier.html?gruppe=A&typ=tab</u> http://www.ramada-